



72 Stunden-Aktion ?? auch die Schule am Schloss macht mit!

72 Stunden-Aktion ?? auch die Schule am Schloss macht mit!

Auch die Schule am Schloss hat sich in diesem Jahr an der 72 Stunden Aktion des BDJK beteiligt. Bei erstmalig frÃ¼hsommerlichen Temperaturen trafen sich SchÃ¼ler des Sozialen Seminars, der Gruppenleiterausbildung und der freiwilligen SV, um etwas fÃ¼r die Gemeinschaft zu schaffen. Innerhalb von 72 Stunden galt es fÃ¼r die SchÃ¼ler sogar zwei Projekte zu realisieren. Neben dem Umbau eines Bauwagens, den die SchÃ¼ler kÃ¼nftig fÃ¼r die Pausen GerÃ¤te nutzen kÃ¶nnen, erwies sich das Anlegen zweier Beachvolleyball-Felder als GroÃ?projekt. Von Donnerstag bis Samstag gelang es den SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼lern nach schweiÃ?treibender, aber auch immer humorvollen Arbeit, die gestellte Aufgabe zu bewÃ¤ltigen. KrÃ¶nung des Wochenendes war ein, von den SchÃ¼lern organisiertes Beachvolleyball-Turnier, in dem sich ein Team der diesjÃ¤hrigen AbschlussschÃ¼ler knapp und nach zÃ¤hem Ringen dem favorisierten Lehrerteam geschlagen geben musste.

Text: Herr Bouras



[Zur Bildergalerie](#)